

Veröffentlicht: 06.11.2014

Autor: Jan Finken

Ehrung für Kessels und Ebert



Im „Wohnzimmer“ der Pothäepel, im Gasthof Loers, geht es auch in der heißen Phase der Session mit Sicherheit wieder hoch her.

Venn. Am Samstag, 8. November, beginnt für die KG Poether Pothäepel Mönchengladbach-Venn e.V. von 1911 mit ihrer traditionellen Sessionseröffnung offiziell die Karnevalszeit. **Von Jan Finken**

Vor dem Beginn der Karnevalszeit in Venn ist jedoch traditionell eine Kranzniederlegung auf dem Venner Friedhof für die verstorbenen Mitglieder vorgesehen. Präsident Rene Wermelskirchen hält eine kurze Ansprache an alle Anwesende. Musikalisch begleitet wird diese Kranzniederlegung von den Musikfreunden Mönchengladbach.

Nach dieser Kranzniederlegung geht es in einem kleinen Zug vom Venner Friedhof zum Gasthof Loers, dieser wird auch von den Musikfreunden Mönchengladbach begleitet. Im Gasthof beginnt dann um 15.45 Uhr die Sessionseröffnung mit der Begrüßung durch den Präsidenten. Das nachfolgende Programm wird von befreundeten Gesellschaften, aus Mönchengladbach, Willich, Wuppertal mitgestaltet. Selbstverständlich stehen auch das amtierende und designierte Prinzenpaar auf dem Programm.

Bereits tags zuvor, am 7. November, laden die Pothäepel Mitglieder und Ehrenträger zu ihrem Senatorenabend ein. Ein Höhepunkt ist wieder die Ernennung des neuen Senatoren der KG Poether Pothäepel: In diesem Jahr wird Katrin Kessels diese Ehre zuteil. In diesem Jahr erhält außerdem Nik Ebert die Auszeichnung „Träger der goldenen Kartoffel“. Dies ist eine besondere Auszeichnung der Gesellschaft, die Menschen ehrt, welche sich um das Winterbrauchtum im Mönchengladbach besonders verdient gemacht haben. Natürlich werden diese Ehrungen mit einem kleinen Rahmenprogramm abgerundet. So zeigt die Venner Kinder- und Jugendgarde ihren Garde- und Showtanz.

Doch nicht nur die Kinder- und Jugendgarde sorgt für Abwechslung an diesem Abend, sondern auch das bekannte Redner-Duo Klaus & Willi (Bauchredner) für den musikalischen Rahmen ist in diesem Jahr ein Helene Fischer-Double verantwortlich. Die komplette Organisation des Abends liegt in der Hand des Vorsitzenden Rolf Arndt.

Quelle: StadtSpiegel